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Abstract (en)
[origin: CN113213275A] The invention relates to a method for operating a station (1) of a textile machine for producing spools (8), wherein, when a
yarn break occurs at the station (1), at least one automatic yarn finding process is firstly performed, with the aim of picking up a yarn end that has
been wound onto a spool (8), and wherein, when a predetermined maximum number of automatic yarn finding processes fails, a manually assisted
yarn finding process is performed. The method is characterized in that the winding drum (8) is rotated counter to the winding direction thereof by
means of the winding roller drive (11) during the manually assisted yarn finding process. The invention also relates to a textile machine for producing
spools (8), characterized in that the controller (16) is designed to operate at least one station according to the method according to the invention.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Betreiben einer Arbeitsstelle (1) einer Garnspulen (8) herstellenden Textilmaschine, wobei bei einem
Garnbruch an der Arbeitsstelle (1) zunächst wenigstens ein automatischer Garnsuchvorgang durchgeführt wird, dessen Ziel ein Aufgreifen eines
auf die Garnspule (8) aufgelaufenen Garnendes ist und wobei bei einem Scheitern einer vorgegebenen Maximalanzahl von automatischen
Garnsuchvorgängen ein manuell unterstützter Garnsuchvorgang durchgeführt wird. Das Verfahren ist dadurch gekennzeichnet, dass während
des manuell unterstützten Garnsuchvorgangs die Garnspule (8) mittels eines Spulwalzenantriebs (11) entgegen ihrer Wickelrichtung rotiert wird.
Des Weiteren betrifft die Erfindung eine Garnspulen (8) herstellende Textilmaschine, die dadurch gekennzeichnet ist, dass die Steuerung (16)
ausgebildet ist, wenigstens eine der Arbeitsstellen gemäß dem erfindungsgemäßen Verfahren zu betreiben.
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